



Association d'intérêt général

**“ On aime ce qui nous a émerveillé et on
protège ce que l'on aime ”**

Jacques-Yves Cousteau



Notre Mission

Reconnue d'intérêt général depuis 2018,
l'association Salée a pour but de **faire découvrir l'océan par le cinéma**

Nos Valeurs

**Créer un lien affectif
avec la mer**

**Offrir un accès
à la culture maritime**

L'humanité et la planète ne peuvent pas se passer d'océans en bonne santé.
Connectons ceux qui n'ont pas ou peu accès à l'océan grâce à une émotion cinématographique.
L'émotion crée un lien profond avec le public, favorisant l'engagement dans la défense des océans.

Nos Actions

Portés par "les Embruns", un collectif d'une centaine de personnes fédérées autour de Pierre Marcel, son fondateur, l'asso Salée mène aujourd'hui deux projets :

- **Les Projections Salées** sont des séances de cinéma maritimes. Pilier de l'association, ces projections ont lieu dans des sites originaux notamment à la Cité de la Voile de Lorient, en salle ou en plein air, en milieu scolaire et en entreprise. Les films sont suivis d'un moment de partage composé d'anecdotes et de secrets de tournage. En créant un lien affectif avec ces oeuvres, nous souhaitons faire de nos spectateurs, les ambassadeurs des films et des causes maritimes qu'ils défendent.

- **Raconte Ta Mer** est un concours vidéo et un programme éducatif destiné à la jeunesse. Nous invitons et formons la jeunesse à raconter le lien qu'ils ont avec la mer en réalisant un court-métrage. Notre objectif est de permettre aux jeunes de ressentir l'océan pour comprendre l'importance de sa protection.



Notre Sillage

7906

Spectateurs

64

Projections
Salées

70

Vidéos
Raconte Ta Mer

137

Membres

29

Partenaires



Pierre MARCEL

FONDATEUR ET DIRECTEUR

06.75.76.01.99

pm@assosalee.com

42, avenue de la Perrière, 56100 Lorient



www.assosalee.com

